

# **Univ 2006: el Papa, con estudiantes de 200 universidades del mundo**

El lunes 10 de abril, a las 11.20 h., unos 5.000 jóvenes que participan en la 39º edición del encuentro UNIV serán recibidos en audiencia por Benedicto XVI en el Aula Pablo VI (Vaticano). Este encuentro universitario reúne en Roma a estudiantes de 32 países del mundo.

07/04/2006

El acto consistirá en cantos de recepción, un discurso del presidente del UNIV 2006, el keniano Anthony Njuki Gichuki, licenciado en Contabilidad Pública por la Strathmore University de Kenia, y un discurso del Santo Padre.

Se trata de la primera audiencia concedida por Benedicto XVI a los universitarios del UNIV. Los encuentros UNIV, organizados por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU), nacieron en 1968 con el impulso de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. Suponen un momento de intercambio cultural para universitarios de todas las áreas, y una oportunidad de encontrarse con el Papa, quien desde los inicios ha recibido a los participantes: primero Pablo VI, luego Juan Pablo II y ahora Benedicto XVI. Los discursos de los pontífices se encuentran en el web: [www.icu.it/univ](http://www.icu.it/univ)

El Opus Dei organiza las actividades de formación cristiana presentes en el programa general. Los asistentes aprovechan también el encuentro para conocer la ciudad de Roma y la huella que en ella ha dejado la cristiandad desde los primeros siglos.

El encuentro gira todos los años en torno a un tema, sobre el que debaten los universitarios. Este año el título es: “Proyectar la cultura: el lenguaje de los medios de comunicación”. Los participantes, estudiantes universitarios procedentes de más de 200 universidades de todo el mundo, presentarán sus análisis y propuestas en diversos foros habilitados por el ICU: conferencias, coloquios, debates, grupos de estudio y mesas redondas.

“Para los universitarios, supone siempre una enorme alegría ser recibidos por el Papa”, afirma Carlo De Marchi, Secretario general del ICU

y coordinador del encuentro. “Es bonito sentirse escuchados. Es emocionante, además, porque se trata de la primera audiencia con Benedicto XVI: queremos llevar al Santo Padre nuestro afecto y de nuestros compañeros de 200 universidades del mundo”.

Puede visitar el listado de temas de las 39 ediciones del UNIV y otras informaciones de interés en el web [www.icu.it/univ](http://www.icu.it/univ)

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/univ-2006-el-papa-con-estudiantes-de-200-universidades-del-mundo/> (03/02/2026)